

PUBLIRREPORTAJE

DEPORTE ADAPTADO:

Comité Paralímpico de Chile y Mutual de Seguridad firman alianza por la inclusión

El objetivo es promover el deporte adaptado, impulsando la integración social y mejorando la calidad de vida de personas con discapacidad a través de iniciativas inclusivas y talleres que fortalecen la comunidad y abren puertas al alto rendimiento.

Con el propósito de incentivar la inclusión de las personas con discapacidad, Mutual de Seguridad y el Comité Paralímpico de Chile (COPACHI) firmaron un acuerdo de cooperación conjunta para promover el deporte adaptado, el que ha demostrado ser de gran efectividad para avanzar en la integración social.

El acuerdo entre ambas organizaciones contempla un marco general de acción en ámbitos como la educación, la difusión y la sensibilización y también actividades específicas como talleres y proyectos destinados a crear un entorno inclusivo y enriquecedor que

promueva el bienestar integral de quienes participen de estas iniciativas, además de preparar a potenciales nuevos deportistas de alto rendimiento.

“En Mutual de Seguridad creemos firmemente que el deporte adaptado es una herramienta poderosa para la inclusión. No solo se trata de actividad física, sino de construir confianza, habilidades sociales y un sentido de comunidad, por lo que el establecer este convenio corresponde a un avance significativo en materia de inclusión social”, señaló Mariana Alcerreca, Gerente de Asuntos Corporativos de Mutual de Seguridad. A su



El acuerdo establece un marco de acción para promover educación, sensibilización y bienestar integral, mediante talleres y proyectos inclusivos, y fomenta el desarrollo de futuros deportistas de alto rendimiento.

vez, agregó la importancia que esto conlleva a nivel de sociedad, ya que la promoción de este tipo de actividades genera un impulso en crear más espacios de deporte adaptado.

Actualmente, Mutual de Seguridad cuenta con un club deportivo activo desde 2017, integrado por pensionados de la entidad -trabajadores y trabajadoras que, debido a accidentes laborales, quedaron con secuelas- y personas con discapacidad de la comunidad, ya que es abierto a todo público que tenga el interés de participar y que buscan mediante el deporte adaptado, contar con un espacio de asociatividad y encuentro. El club cuenta

con dos ramas deportivas, tenis de mesa y boccia, y tiene como propósito fomentar la reinserción y el bienestar integral de los pacientes, abordando su salud física, emocional y social.

Por último, esta alianza busca expandir estas disciplinas y fortalecer el club mediante la incorporación de nuevos participantes. Se espera que esta colaboración permita difundir y promover el deporte adaptado en diversas regiones del país, ampliando así su alcance, accesibilidad y la formación de nuevos deportistas de alto rendimiento que representen al país.